

NECROLOGIE

S. G. Mgr Gustave Blanche

Dieu vient de rappeler à Lui un de ses bons et fidèles serviteurs, Mgr l'évêque de Sicca, Vicairé apostolique du Golfe Saint-Laurent. Nous recommandons vivement aux prières de nos Confrères l'âme du vénéré défunt. Mgr Blanche aima passionnément l'Association des Prêtres-Adorateurs. Il en faisait partie depuis novembre 1906. Voici en quels termes pieux il en parlait. "L'excellence de cette association, nous écrivait-il, ne peut faire de doute pour personne et elle se recommande d'elle-même. Elle est de plus pour celui qui en fait partie un puissant moyen de sanctification. Il est impossible qu'un Prêtre-Adorateur, qui fait régulièrement, une fois la semaine, son heure d'adoration, puisse négliger ses devoirs les six autres jours et manquer à quelque point essentiel de sa vie sacerdotale. Cette visite sera toujours pour lui une petite retraite, une station aux pieds de Jésus pour lui demander pardon de ses négligences; et surtout un repos sur son Cœur."

Qu'il repose maintenant et pour jamais sur le Cœur du Maître l'adorateur fidèle, l'apôtre infatigable, le zélé et pieux pontife.

Requiem æternam dona ei, Domine!

Rév. Zotique Cardin, du diocèse de Montréal, membre de l'Association depuis août 1902.

Rév. Anthime Péladeau, du diocèse de Montréal, membre de l'Association depuis août 1905.